



兵庫県立大・4年

中野翔太さん

「学生団体
「ユニフェスひょうご」代表

2009年から兵庫県で毎年開催している学生中心のフェス、UNIVER祭。今年の開催が迫るなか、主催する学生団体「ユニフェスひょうご」を設立した彼に話を聞いた。

ユニフェスひょうごを作
るきっかけとなったのは、
2008年に開いた兵庫県立
大での全キャンパス合同の球
技大会だった。「同じ大学な
のに離れているキャンパスと
は交流が無くて。それってお
かしいよねって話になったん
です」。この球技大会の成功
を機に、もっと大きな規模で
楽しいことができる団体を作
れないかと考えるようになった。

ユニフェスひょうごの活動
は口コミやSNSを通じて広
まり、兵庫県立大を中心に同
志社大や龍谷大の学生など県
外からも部員が集まるよう
になった。これまでに手がけた
イベントの参加者は10人から
5000人と幅広い規模だ
が、「部員のやりたいことは
なるべく実現させたい」とい
う思いがある。「それまでは
イメージしかなかったこと
でも、自分の力で形にでき



「学生がつくる新感覚の祭、 UNIVER祭で学生の文化が神戸に集結します」

るということを見せてあげたい」と語る表情からは、既に何人もの夢を叶えてきた自信がうかがえた。兵庫にとどまらず日本中の学生の文化が集まるようなフェスを開催することが自分の夢だという。

4月から準備を始め、今も作業に追われる日々が続く。UNIVER祭は地域振興を担っている一面もあるため、地元の企業や行政との連携も密だ。「学生と企業と地域が三位一体となったイベントにしたい」。UNIVER祭が、歴史の浅いニュータウンに新たな伝統を生もうとしている。UNIVER祭は13日、神戸総合運動公園ユニバー記念競技場で16時から開催される。当日は和太鼓やよさこいなどのパフォーマンスに加え、観客参加型の企画も用意している。イベントの最後には花火も打ち上げられる予定だ。

(聞き手＝柘植紀衣)

UNN 関西学生報道連盟

FOCUSは

神戸大学ニューズネット委員会
同志社大学 PRESS 編集部
NEWS 立命通信社
関学新月通信社
大阪大学 POST 編集部

関西大学タイムズ編集部
神戸女学院大学 K.C.Press 編集部
京都女子大学藤花通信編集部
京都大学 EXPRESS 編集部

の共同編集による週刊フリーペーパーです